

# The Canoeists 25-26

## 午年が始まりました

あけましておめでとうございます！新年最初のカヌー部通信になります。第4号からだいぶ日が経ちましたが、今年も不定期ですがどんどん通信を発行していくうと思っていますので、どうぞよろしくお願ひします。午年ということで、今年もいろいろと駆け巡りますよお！

第4号で紹介した黒潮カップが終わり、ついに長距離漕の季節になりました。この冬期の過ごし方次第で次シーズンの結果が変わってくると思います。楽して好成績が残せるわけありませんので、自らを奮い立たせて苦しい練習にも励んでいきましょう。

### 東海新人 in 蘇水峡&KAKOGAWA カヌーマラソン（兵庫県）

いまさらですが、11月1・2日（土・日）に東海新人大会が蘇水峡（いつもの練習水域）で行われました。昨年度から東海新人大会は愛知・岐阜・三重・静岡の東海4県が持ち回りで開催することになっていて、競技方式も開催県のやり易いようにやってよいという東海4県の申し合わせになっています。ということで令和7年度は岐阜県が当番で回ってきました。500mのコースを設置することはできないので、必然的に長距離レース（約5,000m）で開催することにしました。東海新人大会は将来的には3月に開催されている全国選抜大会の予選会を兼ねる大会になるだろうと思うので、ちょうど良いかなあと私は思います。ただ岐阜が当番ということで、コースを考え、参加申し込みを取りまとめ、開閉会式の段取りを決め、競技役員を配置するなど、様々なことをこなさなければならなかつたので、本当に準備が大変でした。それでも多くの方々に協力をしていただけて、無事に大会を開催することができたので、感謝の気持ちでいっぱいです。これまでにたくさんの大会に参加してきていますが、たくさんの方の協力で大会が運営されているということを忘れてはいけませんね。

#### 【大会結果 約5,000m 競技】

男子カナディアン1年生の部	岩井 琢武	30分27秒69	第5位
女子カヤック 1年生の部	伊藤 日和	27分37秒98	第3位
2年生の部	野田 菜央	28分00秒78	第5位

また、11月28・29日（金・土）には兵庫県加古川市で行われた第3回 KAKOGAWA カヌーマラソン大会に参加をしてきました。マラソンというだけあって、こちらの大会は約10Kmの長距離です。競技というより修行と言った方がいいかもしれない距離ですね。大会自体がまだ3回目ということであり周知されていないのかな？高校生の参加者が思ったよりも少なくて、そこは少し残念でしたが良い経験になったのではないかと思います。

#### 【大会結果 約10Km 競技】

男子カナディアン高校生の部	岩井 琢武	1時間03分34秒49	第2位
女子カヤック 高校生の部	伊藤 日和	57分14秒26	第1位
	野田 菜央	57分33秒83	第2位

今回の通信は画像が全くありませんでした。文字ばかりで何だか味気ないものになってしまい反省しています(泣)次回の通信では画像を入れて、見て楽しめるようなものができたらなあと思います。1・2月は参加する大会がないので、次の大会は3月の全国選抜大会を予定しています。全国選抜の結果を通信に載せられればと思っています。丙午（ひのえうま）「跳ねる、駆ける、達成する」応援よろしくお願ひいたします。